

BOLETÍN DE PRENSA

Boletín # 532

18 de julio de 2024

La Feria de las Flores Medellín Te quiere 2024 tendrá más de 100 eventos artísticos y culturales para la ciudadanía

- Entre las novedades está el desfile de carrozas y comparsas Avenida Primavera: Calles, Ritmos y Flores, un homenaje a los géneros musicales que le han dejado un legado a Medellín.
- Se esperan unos 48.000 visitantes, entre nacionales e internacionales.

El Distrito presentó la programación oficial de la Feria de las Flores Medellín Te quiere 2024, que contará con más de 100 eventos artísticos y culturales de entrada libre, entre el viernes 2 y el domingo 11 de agosto.

“Será un espacio de encuentro, de celebración para todos los ciudadanos. Tendremos una programación diversa y amplia para que en todos los lugares posibles la gente disfrute de la feria. Tenemos unos eventos tradicionales y unas novedades para que la gente viva la feria en diferentes formatos”, expresó el secretario de Cultura Ciudadana, Santiago Silva Jaramillo.

La Feria de las Flores empezará con el concierto inaugural en el sector del Obelisco, al que se espera asistan más de 20.000 personas. Además, se realizarán otros 10 espectáculos en los escenarios artísticos y musicales con los artistas Arelys Henao, El Combo de las Estrellas, Fernando González, Grupo Galé, El Binomio de Oro, Dálmata, entre otros.

Una de las novedades será el desfile de carrozas y comparsas Avenida Primavera: Calles, Ritmos y Flores, un homenaje a los géneros musicales que le han dejado un legado a Medellín como tropical, salsa, vallenato, popular y urbana. Este recorrido se disfrutará el miércoles 7 de agosto, a las 3:00 p. m., en la Avenida Regional -sentido sur norte-, desde Industriales hasta Plaza Mayor.

El Desfile de Silleteros contará con seis cupos nuevos para completar 530 participantes. El evento se desarrollará el domingo 11 de agosto por la Avenida Regional -sentido sur norte-, iniciando en el Puente Guayaquil (donde se realiza el juzgamiento y la premiación) hasta Plaza Mayor. Se espera que asistan unas 600.000 personas.

BOLETÍN DE PRENSA

“Hemos venido desarrollando una conversación muy amorosa con los silleteros sobre cómo fortalecer el proceso, cómo reconocer su labor. Planteamos un incremento del 14,8 % al pago de las silleteras, al tiempo que ampliamos la cantidad de silleteros que desfilan”, agregó el secretario de Cultura Ciudadana.

Para esta edición volverán las Plazas de Flores en Ciudad del Río, Parque Norte y en el Aeroparque Juan Pablo II y se sumarán dos nuevos espacios en la cancha de Miraflores de Buenos Aires y en Parques del Río. En estos lugares, las personas vivirán toda la experiencia con silleteros, trovadores, artistas, fondas, gastronomía, música, emprendedores, teatro, cuentería y mercados campesinos, entre otros. Cada Plaza de Flores estará abierta durante cinco días y siempre se tendrán tres plazas al tiempo para descentralizar la oferta.

La programación incluye las tres noches de trova con las semifinales y la final del XX Festival Nacional de la Trova Ciudad de Medellín, presentaciones de la Red de Músicas de Medellín en la Terminal del Norte para recibir a cientos de visitantes, Zona que Suena en el Parque Norte con propuestas para las niñas, niños y las familias, el Mercado de Sanalejo en sus 50 años, y tres Cultura Parque en Plaza Botero, Villa Hermosa y el Parque Lleras.

Esta vez volverá el Parque Cultural Nocturno en la Plaza Gardel, entre el 4 y 8 de agosto, con las noches de música Afro, Colombiana, Tropical, Son y Bolero y un homenaje al maestro Fruko en sus 60 años de vida artística. Además, retornará la Calle de los Artistas con más de 30 representantes callejeros en cinco corredores turísticos: el Pueblito Paisa, Junín, la Carrera 70, el Parque Lleras y la Plaza Botero.

El Desfile de Silleteritos de Santa Elena, el tradicional ciclopaseo La Feria a Ritmo de Bici, el Desfile de Silleteritos de La Floresta, el Desfile de Autos Clásicos y Antiguos, el de Chivas y Flores, y la Caminata Canina y de Mascotas son otras propuestas que hacen parte de la programación, que incluye más de 200 actividades privadas. Toda la oferta se puede consultar en https://www.medellin.gov.co/es/wp-content/uploads/2024/07/PROGRAMACION_FERIA_FLORES_2024_1.pdf y en las redes sociales de la Secretaría de Cultura Ciudadana [@Cultura.med.](https://www.facebook.com/CulturaMed)

Información para periodistas
Secretaría de Cultura Ciudadana
Dayana Isaza Castañeda
310 443 3454